

Petrer abrirá una sala de estudio 24 horas en La Frontera

22/06/2022



El local mide 400 metros cuadrados y se encuentra en la avenida de Elda.

La edil de Educación, **Sabina Sendra**, y el concejal de Juventud, **Alejandro Ruiz**, han presentado esta mañana el proyecto de la nueva sala de estudios de Petrer. **Será autogestionable con el objetivo de que esté abierta las 24 horas del día** y se instalará en el barrio La Frontera, en la avenida de Elda, frente a la iglesia de la Santa Cruz, en el antiguo bar JB.

Estas instalaciones serán adquiridas por un precio de 150.000 euros por parte del Consistorio y posteriormente se reformarán, con un **presupuesto total que ronda los 350.000 euros**. Sendra ha explicado que las instalaciones tienen 400 metros cuadrados y **acogerán 70 puestos de estudio**. Se podrá acceder con tarjetas personales y habrá un protocolo de seguridad y vigilancia.

Ruiz ha añadido que **“la creación de una sala de estudio es una petición muy demandada por los jóvenes y no tan jóvenes, ya que se adapta a sus necesidades para estudiar con comodidad, pues hacerlo en casa a veces es más complicado”**.

La intención del equipo de gobierno es abrir este espacio antes de que finalice el año 2022.



Alejandro Ruiz y Sabina Sendra han presentado este proyecto.